
L'urbanisme durable pour accompagner vos projets



En septembre et octobre 2022, nous avons accueilli une équipe d'architectes et d'urbanistes en résidence.

Cette expérience originale, financée par le Conseil Régional de la Région Grand Est a permis aux ateliers incipit et Meat, deux agences spécialisées de Lyon et Paris d'organiser ce travail.

Laurie, Nicolas et Félicien sont venus habiter dans notre commune et ont ainsi pu travailler en immersion sur un temps long.

L'équipe a logé à la halte nautique et investi une salle du centre socioculturel.

Le fil conducteur était de construire un projet tenant compte de l'histoire de notre cité, du passé industriel, de la présence du canal, de la Marne, sans oublier les contraintes de l'existant.

Les secteurs concernés ont surtout été les bords de Marne, la zone artisanale de la Forge, les espaces publics.

Les élus, les habitants ont pu participer à des temps d'échanges sur la place du marché, au centre socioculturel, en arpentant aussi les différents espaces verts avec nos spécialistes, chacun, participant par ses connaissances sur l'histoire de la Commune, les habitudes, les usages des espaces publics, ses propositions, ses idées pour l'avenir....

L'équipe a séjourné à deux reprises et en novembre, a présenté aux élus et aux habitants, lors d'une réunion publique à l'espace de la Forge, la restitution de ses travaux.

Ce dernier temps participatif a permis une projection sur l'avenir, une programmation réfléchie sur des aménagements s'inscrivant dans une version d'ensemble.

Cette synthèse, ces propositions avec de nombreux temps participatifs permettront de hiérarchiser les actions à mener avec un fil conducteur et des logiques de continuité entre les projets envisagés à moyen et long terme.

Cette réflexion est un appui majeur à la démarche Petites Villes de Demain.



Le Maire,

Patrice VOIRIN